

CARITAS



ZÜNDE
EIN
LICHT
AN



Eine Million Sterne
Un million d'étoiles Un milione di stelle

Setzen Sie ein starkes
Zeichen gegen Armut
in der Schweiz.

CARITAS



Eine Million Sterne

Un million d'étoiles Un milione di stelle

LICHTER DER SOLIDARITÄT FÜR ARMUTSBETROFFENE

Mit der Aktion «Eine Million Sterne» macht Caritas auf die Lebensbedingungen von Armutsbetroffenen in der Schweiz aufmerksam.

Als leuchtendes Zeichen der Solidarität erstrahlt am Aktionstag an zahlreichen Orten ein Kerzenmeer: Jede Kerze ist ein Bekenntnis für eine Schweiz, die sich für Benachteiligte einsetzt.

Setzen auch Sie ein Zeichen!

Besuchen Sie einen Veranstaltungsort in Ihrer Nähe und zünden Sie ein Licht an.

[Mehr erfahren](#)

**Samstag, 13. Dezember 2025
Ab 17.00 Uhr
Kirche Nebikon
Spurgruppe Pfarrei Nebikon**

